



ENQUÊTE PUBLIQUE

Participation citoyenne en vue de l'élaboration du Projet de Territoire



Pendant des décennies, les élus ont bâti le Dévoluy. Visionnaires, ils se sont employés à faire sortir de terre de grandes infrastructures. Notre territoire est devenu, sous leurs mains, un lieu où il fait bon vivre mais aussi une destination touristique incontournable.

Depuis que vous nous avez élus, nous portons cette même ambition et œuvrons sans relâche au développement de la Commune. Pour redonner au Dévoluy sa grandeur, nous devons consolider ses bases affaiblies. Il nous faut également rattraper le retard causé par plusieurs années sans investissement.

Avant d'avancer, il nous fallait façonner le Dévoluy de demain. Pour cela, nous devons déterminer la Direction à suivre pour que, demain, notre territoire devienne la destination plébiscitée du tourisme 4 saisons. Proposer un aménagement vertueux de la montagne est indispensable, pour chacun d'entre nous. C'est dans cet objectif que nous nous sommes réunis plusieurs fois par semaines, chaque semaine. Dans le cadre de cinq groupes de travail intitulés la Vallée, le domaine skiable, les activités connexes, l'hébergement touristique, la commercialisation et l'attractivité, nous avons réinventé le Dévoluy et avons synthétisé le fruit de nos réflexions dans le diagnostic partagé du territoire (cf page 2 à 19).

Des questions restent à trancher et pour cela nous faisons appel à votre participation citoyenne. Nous avons élaboré un questionnaire, vos retours seront autant de pierres que nous assemblerons à l'édifice. Toute personne intéressée peut y répondre, jusqu'au 20 août 2023, en scannant ce QR code (ici) ou en se rendant sur la rubrique « actualités » du site de la mairie. Les personnes ne disposant pas d'une connexion internet peuvent se rendre à la Mairie, au Pré. Un agent communal remplira le document en ligne, avec eux.

Pour garantir la pertinence de ce questionnaire, celui-ci n'est pas anonyme. Pour que vos réponses puissent être prises en compte, vous devrez ainsi indiquer votre identité.

Vos réponses viendront compléter/amender le diagnostic. Cette compilation donnera naissance au Projet du Territoire. Ce projet, nous le porterons tous : administrés, techniciens, élus !

Nous vous le présenterons lors d'une restitution publique le 29 septembre 2023 à 19h. Ça sera également l'occasion de partager avec vous un moment de convivialité.



Vos élus

